



“Es una pesadilla”: Margarita Zavala señaló a AMLO como un riesgo para la división de poderes



Han comenzado a efervescer las primeras reacciones al reproche que el presidente Andrés Manuel **López Obrador (AMLO)** lanzó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) por [dar revés al pase de la Guardia Nacional \(GN\)](#) a la Secretaría de la Defensa Nacional (GN).

Una de ellas fue de **Margarita Zavala**, diputada por el Partido Acción Nacional (**PAN**), quien señaló el pronunciamiento del Presidente de México como un atentado contra la división de poderes. Esto, luego que Andrés Manuel tachó a las y los ministros (con ciertas excepciones) por [“actuar de manera facciosa”](#).

Con excepción de Arturo Zaldívar, Yasmín Esquivel Mossa y Loretta Ortiz, López Obrador acusó a integrantes del pleno de la Suprema Corte por supuestamente reproducir “prácticas del régimen autoritario y corrupto”: **“Respondió a los intereses de las cúpulas y no a la voz del pueblo”**, sentenció

Por ello es que la legisladora blanquiazul se lanzó contra López Obrador por violentar al “estado constitucional y democrático de derecho”. En este caso, a través de críticas a personalidades que van en contra de lo estipulado, defendido o propuesto por la autodenominada Cuarta Transformación (4T) [...]